

DELIK HUKUM

Pererat Sambang dan Silaturahmi, Ps. Kanit Binmas Ajak Elemen Masyarakat Jaga Kamtibmas Jelang Pilkada 2024

Panji Rahitno - CIREBON.DELIKHUKUM.ID

Sep 26, 2024 - 11:01



KAB. CIREBON - Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pilkada Serentak 2024, Ps. Kanit Binmas Aipda Wiratno Handika, bersama anggota Polsek Kaliwedi dan Babinsa Koramil, terus mempererat sinergi dengan berbagai elemen masyarakat. Mereka berkolaborasi dengan pemerintah desa, tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, serta instansi terkait untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Kaliwedi.

Pada Rabu (25/09/2024), Ps. Kanit Binmas Aipda Wiratno Handika, didampingi Aipda R. Jajahi dan Sertu Kusmanto, mengunjungi dan bersilaturahmi dengan beberapa tokoh masyarakat di Kantor Desa Gowa Kidul, Kecamatan Kaliwedi, Kabupaten Cirebon. Dalam suasana yang hangat dan santai, mereka berdiskusi mengenai pentingnya menjaga Kamtibmas di masa menjelang Pilkada.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Wiratno Handika meminta doa dan dukungan dari para tokoh agama, tokoh masyarakat, serta elemen masyarakat lainnya. Ia menegaskan bahwa peran mereka sangat penting dalam mengajak masyarakat untuk aktif menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Sdr. Toni, salah satu tokoh masyarakat setempat, memberikan apresiasi atas kehadiran Polsek Kaliwedi di tengah masyarakat. "Kami sangat mendukung aparat kepolisian dalam menjaga keamanan. Kami siap membantu dengan memberikan informasi terkait potensi konflik atau isu yang dapat memecah belah masyarakat," ungkapnya.

Sementara itu, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kaliwedi, AKP Rinduwan, juga menyampaikan pesan serupa. "Kami memohon doa, dukungan, dan peran serta dari para tokoh agama serta masyarakat untuk mendukung aparat keamanan dalam menjaga situasi yang aman, damai, dan kondusif."

Kapolsek menekankan pentingnya sinergitas antara Polri, TNI, dan masyarakat. "Kerja sama antara tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, dan warga lainnya sangat diperlukan untuk menjaga lingkungan yang aman dan kondusif," tutupnya.